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EDITORIAL

C ompromisso com a verda-
de! No mundo atual, onde 
tantas pessoas têm acessos 
para publicarem conteúdos 

nas redes sociais, atuar na imprensa não 
é uma tarefa fácil. Além disso, no dia a 
dia, trabalhar de maneira profissional 
para preservar uma marca com 75 anos 
de história na imprensa catarinense, é 
um desafio a ser cumprido com muito 
profissionalismo. Na última sexta-feira, 
aconteceu em Florianópolis a entrega 
da premiação do Prêmio Adjori de Jor-
nalismo. Organizado pela Associação 
dos Jornais do Interior de Santa Cata-
rina, o evento é a principal premiação 
da Imprensa Catarinense, e reúne anu-
almente representantes dos principais 
jornais do Estado.

Diversas reportagens, artigos, colu-

nas, peças publicitárias e outros que-
sitos produzidos ao longo do ano são 
avaliados por competentes jurados, e 
essas avaliações formam os rankings 
dos melhores jornais de Santa Catarina. 
A premiação da última sexta-feira foi 
referente ao que foi produzido no ano 
de 2021, e mais uma vez, o Correio do 
Norte se consolidou como um dos 10 
melhores jornais de Santa Catarina, es-
tando presente nos três rankings organi-
zados pela Adjori.

Na categoria mais concorrida, o jor-
nalismo impresso, o Correio do Norte se 
manteve entre os 10 melhores, mostran-
do o compromisso com a verdade que 
é o norte para o trabalho cotidiano da 
equipe de redação, e também, eviden-
ciando as belas histórias que o povo do 
Planalto Norte tem para contar, assim, 

as edições do Correio do Norte de 2021 
não apenas apresentaram os fatos do 
dia a dia em suas páginas, mas também, 
contaram histórias de moradores da 
região se posicionando em momentos 
oportunos, e trazendo informação de 
qualidade aos leitores.

Na categoria do jornalismo online, 
o correio do Norte também permane-
ceu no top 10, mantendo a tradição de 
décadas nas bancas, o Correio do Norte 
também foi um dos pioneiros da região 
no jornalismo online, e essa experiência 
e capacidade de manter a população in-
formada, mais uma vez, teve o reconhe-
cimento através do prêmio Adjori.

A categoria publicidade, foi o gran-
de destaque do Correio do Norte na 
premiação, ficando entre os quatro 
melhores nesta categoria no ano de 

2021. Peças publicitárias, campanhas 
de conscientização e modelo de apre-
sentação gráfica foram avaliados, dessa 
forma, além de apresentar conteúdo de 
qualidade com profissionalismo que 
o jornalismo exige, o Correio do Norte 
soube como apresentar esses conteú-
dos aos seus leitores.

A premiação entregue na última 
sexta-feira, demonstra acima de tudo a 
capacidade do Correio do Norte em le-
var informação de qualidade de forma 
correta aos leitores, em multiplatafor-
mas, com comprometimento, apuração 
e credibilidade. 

Mais uma vez, o Correio do Norte 
é destaque no Estado, sendo o melhor 
ranqueado da região, e mantendo assim 
a tradição de ser o jornal mais premiado 
do Planalto Norte.

A pós o resultado das 
eleições presidenciais 
brasileiras, o assunto 
que mais envolve es-
peculações é como 

será a condução da Economia no 
Governo Lula, que precisa impulsionar 
o crescimento econômico, reduzir 
o desemprego, diminuir a taxa de 
pobreza e investir em infraestrutura, 
da mesma forma que Bolsonaro fez 
no seu mandato. Ocorre que as abor-
dagens são radicalmente diferentes. 
Em linhas gerais, Bolsonaro fez a 
economia crescer reduzindo impostos 
e regulamentações, enquanto Lula 
sinaliza que buscará o crescimento do 
Produto Interno Bruto (PIB) por meio 
de forte aumento dos gastos públicos.

Quem dera a economia fosse tão 
simples de conduzir, posto que, ela 
não é uma ciência natural, em vez 
disso é uma ciência social. Ou seja, 
não existem leis perfeitas e inalteráveis 

da economia. Pelo contrário, existem 
opiniões. No decorrer da história, esses 
juízos de valor se transformaram em 
duas correntes dominantes de pensa-
mento. A ala direita ou liberal defende 
políticas como redução de alíquota de 
impostos, diminuição de regulamen-
tações, controle rígido da inflação e 
aumento da facilidade de negócios. A 
ala esquerda ou keynesiana defende 
políticas como aumento do salário 
mínimo, concessão de linhas de crédi-
to estatais para estimular o consumo, 
e assim por diante. 

Muito do futuro do país dependerá 
da equipe econômica de Lula, que 
deverá ter um político comandando 
a pasta da economia ao invés de um 
economista. Isso ocorrerá, possivel-
mente porque Lula terá que convencer 
o Congresso a afrouxar o controle 
sobre o orçamento.

O fato é que Lula 3.0 terá que 
dar respostas certeiras e rápidas na 

economia, ao mesmo tempo em 
que precisará ajeitar espaço nos 
ministérios e prover cargos em di-
versos escalões para a turma dos 10 
partidos de sua coligação, além dos 
aliados que reforçaram seu palanque 
no 2º turno. Tomando-se por base 
os governos Lula 1 e 2, prevê-se que 
haverá naturalmente um inchaço do 
Estado, visto que Lula já sinalizou a 
criação de mais 14 ministérios. Além 
disso, o crescimento do PIB seria 
impulsionado injetando recursos 
volumosos nos bancos estatais, con-
centrado no BNDES. Isso, no longo 
prazo, levaria à inversão da trajetória 
da dívida pública do país, atualmente 
em 77,1% do PIB, e com trajetória 
descendente. A relação dívida/PIB é 
um dos principais indicadores para 
avaliar as finanças de um país.

Lula é populista e como tal sua 
visão econômica se baseia no velho 
“Mito do governo grátis”, que é nome 

do livro do economista Paulo Rabello 
de Castro, que enfatiza o fenômeno 
político do governo grátis, o qual está 
enraizado no declínio da economia 
brasileira e na estagnação do seu 
processo produtivo, ao prometer dis-
tribuir vantagens e ganhos para todos, 
sem custos para ninguém. 

JORGE AMARO BASTOS ALVES 
É ECONOMISTA, MESTRE EM 

DESENVOLVIMENTO REGIONAL E 
DOUTOR EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA 

AMBIENTAL. JB.ALVES@
PROTONMAIL.COM

LEIA A 
VERSÃO 

COMPLETA 
DO ARTIGO 

ACESSANDO 
O QR CODE: 
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N       
a semana pas-
sada, os grupos 
de Atuação Es-
pecial de Com-

bate ao Crime Organizado 
(Gaeco) e Anticorrupção 
(Geac), do Ministério Pú-
blico, deflagraram a Ope-
ração Mensageiro, que 
investiga esquemas de 
corrupção envolvendo a 
contratação dos serviços 
de coleta de lixo. Ao todo, 
20 municípios foram alvos 
da operação, e mais uma 
vez, municípios do Planal-
to Norte estiveram envolvi-

dos.
Na ocasião, foram pre-

sos os prefeitos de Pescaria 
Brava, Deyvisonn de Sou-
za, e de Papanduva, Luiz 
Henrique Saliba, além de 
outras pessoas acusadas 
de envolvimento com o 
caso. Também havia um 
mandado de prisão con-
tra o ex-prefeito de Canoi-
nhas, Renato Pike, mas o 
mesmo já se encontra pre-
so desde março deste ano, 
quando foi deflagrada a 
sétima fase da Operação Et 
Pater Filium. 

Após as diligências da 
Operação Mensageiro, o 
Planalto Norte já soma 
quatro prefeitos presos nos 
últimos dois anos e meio. 
O primeiro foi Orildo Se-
vergnini, de Major Vieira, 
em meados de 2020; o se-
gundo, Adelmo Alberti, de 
Bela Vista do Toldo, preso 
em meados de 2021; o ter-
ceiro, Beto Passos, de Ca-
noinhas, preso em março 
de 2022; e agora, Saliba, de 
Papanduva, preso no últi-
mo dia 6 de dezembro. Os 
três primeiros, foram pre-

sos na Operação Et Pater 
Filium.

Em entrevista conce-
dida ao jornalista Robson 
Komochena, do Portal Rio-
mafra Mix, publicada no 
último dia 7, a defesa de 
Saliba informou que vai 
buscar a revogação da pri-
são e que ele foi preso “por 
um triste episódio de coin-
cidências”. 

Ainda nas prefeituras 
de Três Barras, Canoinhas, 
Bela Vista do Toldo e Major 
Vieira houve busca e apre-
ensão de documentos re-

lacionados à licitação que 
envolve a empresa Serra-
na, que presta serviço de 
coleta de lixo, na edição da 
semana passada, o CN di-
vulgou a reportagem com-
pleta. Confira no QR Code: 

JORGINHO MELLO ANUNCIA PRIMEIROS NOMES DO SECRETARIADO 
O governador eleito de San-
ta Catarina, Jorginho Mello 
(PL), anunciou os primeiros 

nomes do seu secretariado 
para 2023. “São nomes tec-
nicos da minha escolha pes-

soas e são pessoas que pos-
suem a minnha confiança. 
São os melhores quadros de 

Santa Catarina. Nos vamos 
trabalhar juntos para cum-
prirmos todas as promessas 

de campanha” destacou Jor-
ginho durante a fala. Os no-
mes anuniados são: 

ADMINISTRAÇÃO- MOISÉS DIERSMANN
Moisés Diersmann é natural de Luzerna, no meio oeste de Santa Catarina. Foi vereador e prefeito da cidade por dois 
mandatos. Atualmente, é o Coordenador da transição do governo de Jorginho Mello. Diersmann possui especiali-
zação em Administração Pública e Gerência de cidades pela FATEC, Especialização em Comunicação e Marketing 
pela UNOESC e Graduação em Redes de Computadores pelo SENAI.  Também possui graduação em Tecnologia do 
Empreendimento pela UNOESC. 

SEC. GERAL DE GOVERNO - DANIELI PINHEIRO PORPORATTI
Danieli é natural de Xanxerê, no Oeste catarinense. Atualmente, é a chefe de gabinete do escritório regional do 
senador Jorginho Mello no estado. É formada em administração pela Unoesc e cursou Direito na UNISUL. Danieli 
também atuou como consultora na Secretaria de Estado do Planejamento entre 2011 e 2013. Além disso, ela também 
é secretária executiva do Partido Liberal de Santa Catarina desde 2013. 

CASA MILITAR - TEN. CEL. JOSÉ EDUARDO VIEIRA
Natural de Florianópolis, Vieira é Tenente Coronel da PMSC, onde atua há 25 anos. É bacharel em Segurança Públi-
ca, em Direito, e possui duas pós-graduações na área de segurança pública. Recentemente, concluiu o Curso de Altos 
Estudos Estratégicos (CAEE) no Corpo de Bombeiros Militar de Santa Catarina. Vieira já atuou na Casa Militar do 
Governo do Estado entre os anos de 2003 a 2018, onde foi Ajudante de Ordens do Governador e Chefe do Cerimo-
nial. Nos últimos 4 anos atuou na Casa Militar do Tribunal de Justiça de Santa Catarina.

COM. GER. POLÍCIA MILITAR - CEL. AURELIO JOSÉ PELOZATO
Aurélio José Pelozato é coronel da Polícia Militar e faz parte da corporação desde 1992. É atualmente o Chefe de Esta-
do Maior de Santa Catarina. Possui longo currículo dentro da instituição em especializações e é também instrutor de 
treinamento de novos policiais. Além disso, tem experiência na coordenação de situações de pronto emprego e ações 
em grandes eventos, como a ocupação da força nacional no Rio de Janeiro para realização das olimpíadas de 2016. 

SEC. SAÚDE - CARMEN ZANOTTO
Carmen Zanotto é Graduada em Enfermagem e Obstetrícia, com especialização em Administração Hospitalar, 
Saúde Pública, Recursos Humanos e Formação em Políticas para Primeira Infância na Universidade Harvard, nos 
Estados Unidos.
Atuou como Enfermeira, Diretora de Enfermagem, Secretária Municipal de Saúde, Secretária e Adjunta da Secretaria 
de Estado da Saúde de Santa Catarina em diversos períodos. Como parlamentar integrou o legislativo lageano como 
vereadora e atualmente Deputada Federal. Considerada uma das pessoas que mais entende das políticas públicas de 
saúde no Brasil.

SEC. DEFESA CIVIL - CEL. ARMANDO
Luís Armando Reis, conhecido como Coronel Armando é formado em Educação Física pela Academia Militar das 
Agulhas Negras e possui também graduação em direto pela UNISUL. Possui especialização em ações de defesa do 
cidadão em situações de desastre. Armando é oficial da reserva do exército brasileiro, se aposentou depois de 30 anos 
de atuação. Nasceu e cresceu no Rio de Janeiro, mas mora há mais de 20 anos em Joinville, no norte de Santa Catari-
na. Na última legislatura, foi deputado federal por Santa Catarina. Tentou a reeleição, e hoje é primeiro suplente de 
deputado federal pelo Partido Liberal. 

SEC. FAZENDA - CLEVERSON SIEWERT 
Engenheiro Civil formado pela UFPR e pós-graduado em Marketing e Gestão Empresarial pela FGV/RJ, iniciou a 
carreira na Tigre Tubos e Conexões. Siewert já ocupou a pasta estadual da fazenda, há época tornou-se o Secretá-
rio de Estado da Fazenda mais jovem do pais, aos 33 anos, e operou uma transformação na Celesc, como diretor, 
conselheiro e presidente da companhia. Atualmente, dirige uma empresa que atua com comércio exterior, finanças, 
imóveis e energia. 

SEC. ARTICULAÇÃO NACIONAL - VÂNIA FRANCO
Vânia trabalha com Jorginho Mello desde 2011  como chefe de gabinete em Brasília como Deputado Federal e Se-
nador da República. Cursou gestão pública na Universidade Paulista e possui especialização nas áreas de tramitação 
legislativa e gestão orçamentária. Atualmente, Vânia atua nas áreas de relação institucional do poder legislativo com 
o governo federal e ministérios. 

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO - MÁRCIO VICARI
Márcio Vicari é advogado, formado pela Universidade Federal de Santa Catarina. Atua em Florianópolis desde 1994 
e atualmente é vice-presidente da Ordem dos Advogados do Brasil, no Estado. Possui mestrado em Direto Civil e já 
atuou como professor de direto em diversas universidades de Santa Catarina.

SEC. AGRICULTURA - VALDIR COLATTO
Com experiência na vida pública como deputado federal, Valdir Colatto é uma referência estadual e federal na área 
do agronegócio. Formou-se em Engenharia Agrônoma pela Universidade Federal de Pelotas/RS – UFPEL.
Foi presidente da Frente Parlamentar da Agropecuária e grande responsável pela aprovação do Código Florestal 
Brasileiro, com projeto de lei de sua autoria. Em 2019 assumiu no governo Bolsonaro, juntamente com a ministra 
Tereza Cristina, como diretor geral do Serviço Florestal Brasileiro (SFB), onde foi trabalhada a implementação do 
Código Florestal Brasileiro, e desempenhou importante papel nesta nova pasta do Ministério da Agricultura, Pecu-
ária e Abastecimento até 2021.

SEC. EDUCAÇÃO - ARISTIDES CIMADON 
Ex-presidente da ACAFE, O professor Aristides Cimadon é reitor da Unoesc (Universidade do Oeste de Santa Ca-
tarina), reeleito para a gestão 2020-2024 e professor titular universidade. Cimadon tem graduação em filosofia e pe-
dagogia pela Universidade de Passo Fundo, e bacharelado em Direito pela Universidade do Oeste de Santa Catarina.
Além disso, seu currículo inclui mestrado em Educação pela PUC-RS, Mestrado em Direito pela UFSC e doutorado 
em Ciência Jurídica pela Universidade do Vale do Itajaí.
Foi conselheiro Estadual de Educação e membro do Conselho para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina. 
Também é Conselheiro Nacional de Educação – Câmara de Educação Superior (2020 a 2024). Como professor, atu-
almente, está atuando principalmente nas seguintes disciplinas: Filosofia Jurídica, Direito Processual Constitucional, 
Direito Internacional, Direito Educacional. 
 

FALA 
CIDADÃO

Fotos para esta coluna té meio-dia de terça-feira

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com     
WHATSAPP: (47) 98865-7880

Uma internauta utilizou as redes 
sociais para reclamar da situação 
em que se encontra uma rua, em 
Marcílio Dias. “Marcílio Dias pede 
socorro! Situação do asfalto da 
Wendelin Metzger. Não tem nem 
como o carro desviar, sai de um 
buraco cai em outro...”

WENDELIN METZGER 

Uma assinante enviou à redação 
do CN uma foto da situação em 
que se encontra o trecho da rua 
Eugênio de Souza, no centro de 
Canoinhas, próximo ao semáforo. 
“Tem um defeito no asfalto bem 
no semáforo, com isso, alguns 
carros acabam desviando, po-
dendo ocasionar um acidente”, 
comentou a assinante.

EUGÊNIO DE SOUZA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITO DE MAFRA É O NOVO PRESIDENTE DA AMPLANORTE

N esta segun-
d a - f e i r a , 
12, os pre-
feitos que 

compõem os municípios 
da Associação dos Muni-
cípios do Planalto Norte 
(Amplanorte) estiveram 
reunidos no auditório da 
associação, em Mafra, 
para discutir as demandas 
da região.

O encontro se iniciou 
com a apresentação dos 
representantes do IBGE, 
sobre o censo realizado 
em todo o Brasil neste ano. 
Os prefeitos aproveitaram 
os dados da apresentação 
e discutiram a melhor for-
ma de aplicar essas infor-
mações em iniciativas na 
região.

Segundo o prefeito de 
Porto União, Eliseu Mibach, 
os dados são importantes e 
devem ser verificados. “Te-
mos que realizar uma che-
cagem com todas as famílias 
que participaram do censo, 
alguns dados apresentam 
discrepâncias, é necessário 
verificar”, contou Eliseu.

Logo após, o secretário 
executivo da Amplanorte, 
Hélio Daniel Costa, mos-
trou aos prefeitos o orça-
mento da associação para 
o próximo ano, aprovado 
por unanimidade pelos 
presentes.

NOVA DIRETORIA

O prefeito do município 
de Mafra, Emerson Maas 
foi eleito por unanimida-
de. Maas sucede o prefei-
to de Monte Castelo, Jean 
Carlo de Medeiros, na pre-
sidência da entidade para 
2023. Após a eleição ainda 
foi discutido na reunião 
temas relevantes como a 
indicação de nomes para 
compor diretoria dos con-
sórcios, plano de ação 
para o próximo ano e as-
suntos gerais.

Aos prefeitos presen-
tes, Emerson salientou 
que 2022 foi um ano de 
desafios na afirmação dos 
municípios, o presidente 
destacou a importância do 
planejamento e a vontade 

de buscar mais iniciativas 
em conjunto com o estado 
e municípios para o de-
senvolvimento da região.

“É com muita respon-
sabilidade, que assumo 
como presidente da Am-
planorte para 2023, te-
mos muitos projetos para 
desenvolver neste ano. 
Passamos por momen-
tos complicados em nos-
sa região, onde tivemos a 
prisão de alguns prefeitos, 
algo que mancha a ima-
gem da nossa região. Te-
mos a missão de reverter 
tudo isso, com muito tra-
balho, planejamento es-
tratégico, para fortalecer 
os potenciais de nossa re-
gião”, agradeceu a nomea-
ção do Futuro presidente 
da associação.

SEGUE A NOMEAÇÃO 
COMPLETA DO 
CONSELHO:

Presidente Amplanorte: 
Emerson Maas ( prefeito 
Mafra)
1° Vice Presidente: Jean 

Emerson Maas sucede o prefeito de Monte Castelo, Jean Carlo de Medeiros

DIVULGAÇÃO

Carlo Medeiros de Souza (Monte 
Castelo)
2° Vice Presidente: Adilson 
Lisczkovski (Major Vieira)
Conselho Fiscal Efetivo: Eliseu Mi-

bach, Alfredo Cesar Dreher, Luiz 
Shimoguiri.
Conselho Fiscal Suplente: Mozart 
Myczkowski, Lademir Arcari, Ju-
liana Maciel.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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N       
a noite da últi-
ma sexta-feira, 9, 
o hotel Faial, em 
Florianópolis, re-

cebeu o evento de entrega da 
maior premiação do jorna-
lismo catarinense: o Prêmio 
Adjori de Jornalismo. Orga-
nizado pela Associação dos 
Jornais do Interior de Santa 
Catarina (Adjori/SC), o prê-
mio conta com uma com-
petente banca de jurados, 
formada por profissionais 
da área de comunicação e 
professores universitários. O 
Prêmio Adjori de Jornalismo 
avalia os trabalhos produ-
zidos pelos jornais de Santa 
Catarina e ranqueia os me-
lhores do ano em três cate-
gorias: Jornalismo Impresso, 
onde são avaliadas as repor-
tagens, colunas, crônicas, 
editoriais e fotografias publi-
cadas na edição impressa do 
jornal; Jornalismo On Line, 

que avalia as matérias e o 
conjunto da obra dos portais 
de notícias dos veículos de 
comunicação; e a categoria 
Publicidade, que avalia as 
campanhas e peças publici-
tárias veiculadas no jornal.

A 23ª edição do Prêmio 
Adjori de Jornalismo, entre-
gue na última sexta-feira, foi 
referente aos trabalhos reali-
zados no ano de 2021, e mais 
uma vez, o Correio do Norte 
obteve excelentes resultados, 
ficando entre os dez melho-
res do Estado nas três cate-
gorias disputadas. O desta-
que desta edição para o CN, 
foi a categoria Publicidade, 
na qual o jornal conquistou a 
inédita 4ª colocação entre to-
dos os jornais participantes. 

“O Correio do Norte tem 
75 anos de história, e zelar 
por esse nome, por esse lega-
do construído, é uma tarefa 
de muita responsabilidade, 

por isso, buscamos sem-
pre checar as informações 
com fontes confiáveis, atu-
ar de maneira profissional 
em defesa do nosso povo do 
Planalto Norte e levar conte-
údos diversificados aos nos-
sos leitores. O compromisso 
com a verdade e o compro-
misso com as causas do nos-
so Planalto Norte são o que 
norteiam o nosso trabalho, 
e dessa forma, nossa equi-
pe tem dado continuidade a 
essa história tão bela desse 
importante jornal do nosso 
Estado”, comenta o jornalista 
José Rossi Júnior, editor-che-
fe do Correio do Norte, que 
esteve representando o jor-
nal na cerimônia de entre-
ga do prêmio. “Todo nosso 
trabalho foi recompensado, 
mais uma vez, ficando entre 
os dez de Santa Catarina nas 
três categorias do Prêmio 
Adjori de Jornalismo, e esse 

prêmio é dedicado a cada um 
dos nossos leitores, assinan-
tes, anunciantes e colegas de 
empresa, que possibilitam 
que essa história seja a cada 
ano ainda mais fortalecida”, 
completa Rossi. 

Além de estar presente 

no top 10 das três categorias, 
o Correio do Norte, que é o 
jornal mais premiado do Pla-
nalto Norte, recebeu menção 
honrosa por ter tido uma das 
três melhores charges vei-
culadas nos jornais de Santa 
Catarina em 2021.

PRÊMIO ADJORI DE JORNALISMO: CORREIO DO 
NORTE FICA NO TOP 10 EM TODAS AS CATEGORIAS

Em mais uma edição do prêmio, o jornal canoinhense recebeu boas avaliações dos jurados, 
ficando entre os melhores jornais de Santa Catarina

JORNALISMO 
ON-LINE

O ranking do Jornalismo On-line se dá com a 

pontuação obtida pela soma das notas em dois 

quesitos: Site e Reportagem Multimídia. Alguns 

jornais são habituais integrantes desta galeria; 

outros estrearam no seleto grupo, dispostos a se 

manter entre os 10 melhores do ano em 2023. 

- A Semana, de Curitibanos
- Testo Notícias, de Pomerode

- O Município, de Brusque
- Jornal Metas, de Gaspar 
- Diarinho, de Itajaí
- Folha Desbravador, de Chapecó

- Correio Otaciliense, de Otacílio Costa

- O Momento, de Lages
- Folha do Oeste, de São Miguel do Oeste

- Correio do Norte, de Canoinhas

- Jornal A Semana, de Capinzal

Além de integrar o top 10 das três diferentes categorias, Correio do Norte 
recebeu menção honrosa durante a premiação 

MAFALDA PRESS

A soma das notas obtidas nos quesitos: Anún-cio de Equipe, Campanha de Equipe e Anúncio de Agência definiu o ranking dos 10 Melhores da Pu-blicidade e Propagando na 23ª edição do Prêmio Adjori/SC de Jornalismo. 

- Testo Notícias, de Pomerode - Jornal Metas, de Gaspar- Correio Otaciliense, de Otacílio Costa- Correio do Norte, de Canoinhas- O Município, de Brusque- O Momento e Lages
- A Semana, de Curitibanos- Folha Sete, de Seara 
- Folha do Oeste, de São Miguel do Oeste- Expresso do Oeste, de Palmitos

PUBLICIDADE

JORNALISMO 
IMPRESSO 

No Jornalismo Impresso, a pontuação é resul-

tante da soma das notas obtidas em nove quesitos: 

Apresentação Gráfica, Charge ou Ilustração, Edito-

rial, Fotografia, Coluna, Crônica, Projeto Especial, 

Reportagem Livre e Reportagem Pautada. Confira 

os 10 melhores de 2022 nesta categoria:

- Testo Notícias, de Pomerode 

- Folha Sete, de Seara
- Jornal Metas, De Gaspar
- O Município, de Brusque
- A Gazeta, de São Bento do Sul

- A Semana, de Curitibanos 
- O Momento, de Lages
- Folha do Oeste, de São Miguel do Oeste

- Correio do Norte, de Canoinhas e

- Correio Otaciliense, de Otacílio Costa

O evento de divulgação dos vencedores e fi-nalistas do 23º Prêmio Adjori/SC de Jornalismo, realizado na sexta-feira, dia 9, no Hotel Faial Pri-me Suites, em Florianópolis, contou a parceria do Governo do Estado de Santa Catarina e com apoio institucional da Assembleia Legislativa do Esta-do de Santa Catarina; da Companhia de Gás de Santa Catarina - SCGás; do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Santa Catarina - CRE-A-SC;  da Federação de Consórcios, Associações e Municípios de Santa Catarina - Fecam; da Federa-ção das Indústrias de Santa Catarina - FIESC; da  Organização das Cooperativas do Estado de Santa Catarina - OCESC, da Suita Sistemas, da Urban TV e do Hotel Faial Prime Suites. 

APOIO 
INSTITUCIONAL

MENÇÕES HONROSAS

O Correio do Norte foi um dos 17 jornais de diferentes regiões 

do estado que foram finalistas em quesitos das categorias Jornalismo 

Impresso, Jornalismo On-line e Publicidade e Propaganda.

Confira os jornais que receberam menção honrosa:  

- A Gazeta, de São Bento do Sul

- A Semana, de Curitibanos

- Correio do Norte, de Canoi-

nhas
- Correio Otaciliense, de Otacílio 

Costa
- Diarinho, de Itajaí
- Folha da Serra, de Lages

- Folha do Oeste, de São Miguel 

do Oeste
- FolhaSete, de Seara

- Força do Oeste, de Itapiranga

- Jornal A Semana, de Capinzal

- Jornal Imagem, de São Miguel 

do Oeste :
-  Jornal Metas, de Gaspar

- O Município, de Brusque

-  O Momento, de Lages

- Perfi Multi, de Rio Negrinho

- Testo Notícias, de Pomerode

- Volta Grande, de Jacinto Ma-

chado 
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ALERTA: NÚMERO DE CASOS DE 
COVID-19 VOLTAM A SUBIR

O s números de 
casos ativos 
de covid-19 
voltaram a 
subir, até a 

última terça-feira, 13, o 
município de Canoinhas 
já havia registrado 13.055 
casos de covid-19, sendo 
101 ativos e 168 óbitos. 
“Medidas de prevenção 
como isolamento quan-
do o paciente está com o 
vírus ativo, uso de máscara 
em ambientes fechados e 
vacinação são importantes 
para que juntos possamos 
conter o avanço da covid-19 
no município”, avisou a pre-
feitura do município.

A vacina já está liberada 
para qualquer pessoa aci-
ma de seis meses de idade. 
A Secretaria de Saúde alerta 
para que as pessoas estejam 

com o seu esquema vacinal 
em dia. O esquema vacinal 
completo é aquele em que 
a pessoa é vacinada com as 
duas doses ou a dose única 
no esquema primário e que 
recebe (m) a(s) seguinte(s) 
dose(s) de reforço, de acor-
do com a faixa etária:

-  De 12 a 29 anos de idade: 
primeira dose de reforço 
a partir do quarto mês 
após completar o esquema 
primário;

- A partir dos 30 anos 
de idade, com esquema 
primário realizado com 
Sinovac/Butantan, Astra-
Zeneca/Fiocruz ou Pfizer: 
segunda dose de reforço, a 
partir do quarto mês após 
receber a primeira dose de 
reforço;

- A partir dos 40 anos 
de idade, com esquema 
primário realizado com 
a Janssen: terceira dose 
de reforço.

- A vacinação em bebês 
de seis meses a dois anos 
está sendo feita nas uni-
dades Central e do Cam-
po: Central: segunda-fei-
ra, das 7h30h às 12h e das 
13h às 16h.  Campo d’Água 
Verde: quinta-feira, das 7h 
às 11h45 e das 13h às 16h. 

- Para pessoas acima desta 
faixa etária há vacina dis-
ponível nas unidades onde 
há sala de imunização.

- Os boletins serão divul-
gados estão sendo divul-
gados às terças e sextas.

TRÊS BARRAS

Duplicou os casos ativos de 
covid-19 em Três Barras entre 
os dias 04 e 11 de dezembro: 
agora são 36 pessoas posi-
tivadas. Nesta última semana 
foram registrados 36 novos 
infectados, ao tempo em que 
houve 18 altas do isolamento 
domiciliar, segundo o 683° 
Boletim Epidemiológico da 
Prefeitura. Entre os novos con-
taminados estão 24 mulheres, 
com idades entre 19 e 88 anos, 
e 12 homens entre 15 e 83 anos.

A Fundação Hospitalar da 
cidade está com um internado 
por complicações da doença. 
O paciente,  de 59 anos,  é 
morador de Canoinhas.

O município contabiliza, 
até o momento, 4.176 pessoas 
já infectadas pelo vírus. Des-
tas, 4.061 estão recuperadas. 

Há, ainda, o registro de 79 
óbitos ocasionados devido à 
gravidade da covid-19.

Novos dados da pandemia, 
na cidade, serão divulgados 
na manhã da próxima segun-
da-feira, 19 de dezembro.

CUIDADOS

Com a volta do crescimento no 
número de casos de covid-19, 
retornam as orientações para 
o uso de máscara em ambien-
tes, além das regras sanitárias 
básicas, como a higienização 
constante das mãos e evitar 
aglomerações. 

Informações referentes à 
pandemia nos municípios da 
região podem ser conferidas 
ao longo da semana no portal 
de notícias do CN. 
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CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

1ª. FESTA DO TRATOR - 2013

E, para demonstrar a força do agronegócio local, a administração 
municipal decidiu em 2013, mudar o formato do evento que antes só 
comemorava o aniversário do município, criando a Festa do trator. 
- Para a 1ª. Festa do Trator, realizada de 19 a 22 de setembro de 2013, em 
comemoração ao 51º. aniversário do município, a prefeitura, promoveu 
eventos musicais, exposição de máquinas e implementos agrícolas,  
olimpíada rural, gastronomia, atrações culturais e de lazer,  entreteni-
mento para o público em geral,  e principalmente prestigiando as famílias 
rurais, com a realização do desfile de tratores como protagonistas da 
festa, com a participação de mais de 200 tratores e máquinas agrícolas. 

Ao final da 7ª. Festa do Trator de Irineópolis, que comemorou 
o 60º. aniversário do município, as manchetes dos noticiários 
em todas as mídias  eletrônicas e impressas, eram as se-
guintes: - “Festa do do Trator de Irineópolis bate o seu próprio 
recorde”... “Irineópolis consolida a marca como o maior desfile 
de tratores do Brasil”... - “Festa do Trator reúne quase mil 
veículos, em Irineópolis”  - “Festa do trator entra mais uma 
vez para o Rank Brasil, com 974 tratores no desfile deste 
ano”... – “Desfile de tratores bate novo recorde nacional”... 
- Por isso, esse grande evento local e regional,  mas de 
repercussão estadual e nacional, logo após a 6ª edição, 

em 2019,   entrou para o Calendário Anual de Eventos da 
SANTUR-Santa Catarina Turismo.  
Como reconhecimento pela  magnitude e importância do 
evento para a cultura e  a economia local e regional,  o 
município de Irineópolis foi homenageado pelo “promoter 
” Wilson Ludka, da Ouro Verde Som, durante a festa  de 
comemoração dos 10 anos do “Túnel do Tempo” , realizada 
no dia 22 de outubro, na SBO, em Canoinhas. 
- A princípio, era para ser um simples desfile de tratores 
e máquinas agrícolas.  A novidade  tomou corpo e acabou 
sendo batizado de  “Tratoraço”,  e que foi realizado no mês 

de agosto de 2011, para o lançamento da candidatura a 
prefeito, do ex-bancário, Juliano Pozzi Pereira. 
-  Cerca de 150 máquinas agrícolas participaram do desfile, 
que percorreu as principais ruas da cidade de Irineópolis, 
chamando a atenção e aguçando a  curiosidade da popu-
lação. 
- Já no primeiro ano no comando do município, Juliano 
reuniu seus colaboradores diretos, e líderes comunitários 
para uma conversa, na qual foi decidido que em 2013 seria 
realizada a 1ª. Festa do Trator, para comemorar os 51 anos 
de emancipação de Irineópolis.

REGISTRO HISTÓRICO: FESTA DO TRATOR EM IRINEÓPOLIS 

2ª. FESTA DO TRATOR – 2014 
festa com grande estilo sendo considerado o ponto alto das comemo-
rações dos 53 anos de município, sempre celebrado em 22 de julho. 
- Um público estimado em seis mil pessoas, assistiu diversos shows 
sertanejos e gauchescos,  apresentações de grupos musicais locais, 
além do tradicional almoço festivo a base de muito churrasco servido 
no pavilhão da Igreja Matriz.  

3ª. FESTA DO TRATOR – 2015 
Com sucesso de público,  o aniversário de 53 anos, celebrado no dia 22 
de julho. A 3ª Festa do Trator que aconteceu no sábado, dia 18 de julho, 
reuniu mais de 900 tratores no Desfile e cerca de cinco mil pessoas 
passaram durante todo o dia no Pavilhão da Igreja Matriz, local, onde foi 
servido o almoço e realizados os shows musicais e o sorteio de prêmios 
aos agricultores que participaram do desfile. – 
- Além dos sorteios individuais, a associação de agricultores de Colônia 
Escada, participou com 126 tratores, ganhou R$ 15 mil para compra de 
implementos agrícolas de uso comunitário.Todas as outras associações 
participaram de um sorteio de R$ 10 mil para a compra de implementos. 
A associação de Aparecida dos Pardos levou o prêmio.

4ª. FESTA DO TRATOR – 2017
A 4ª. Festa do Trator, realizada no dia 22 de  julho de 2017, participaram 
mais de 950 tratores que desfilaram pela Avenida 22 de Julho (sábado), 
e a estimativa é de que mais de 10 mil pessoas passaram pela festa 
durante  sábado, 22 e domingo, 23. 
- Foram 46 prêmios sorteados, divididos em sorteios individuais e co-
letivos para as 25 associações de agricultores inscritas. A Associação 
de Agricultores de Serra Grande faturou R$ 10 mil no sorteio em nome 
dos associados. - A Associação de Agricultores de Vila Nova do Timbó 
teve 164 agricultores inscritos,  o maior número, e por isso, levou   R$ 7 
mil. O ultimo sorteio no valor de  R$ 3 mil foi entre todas as associações 
inscritas para o desfile, sendo a Associação do KM 13 a premiada.

5ª. FESTA DO TRATOR – 2018 
Um evento que ficará marcado na história de Irineópolis. Com atrações para toda a família, a 5ª Festa 
do Trator foi um sucesso e superou as expectativas da organização.  Realizada entre os dias 20 e 
22 de julho a festa celebrou os 56 anos do município e contou com shows, exposições, brinquedos 
gratuitos para as crianças, além de cavalgada e encontro de trilheiros.
- O show Lendas, de Milionário e Marciano, fez o público de mais de 5 mil pessoas, reviverem  e can-
tarem  junto com os artistas músicas que marcaram época, como “Ainda ontem chorei de saudade”, 
“Decida” e “Viola está chorando”. 
Um grande público esteve  no parque da Festa do Trator, na tarde de domingo,  para prestigiar o 
show baile com João Luiz Corrêa e o Grupo Campeirismo. 

6ª  FESTA DO TRATOR – 2019 
Com o “know-how “ao longo de cinco festas do trator, a administração municipal e a organização do 
evento, procuraram novas atrações para proporcionar às milhares de pessoas que visitam Irineópolis 
durante três dias de festa.  A praça de alimentação que é uma ampla área coberta ficou pequena 
para tanta gente para almoçar e fazer lanche. - Os shows nacionais, como Milionário e Marciano,  
João Luiz Correia a o Grupo Campeirismo,  na  5ª. Festa; Chiquito e Bordoneio nas festas anteriores,  
entre outras celebridades locais e regionais, são o exemplo disso. Aliada às atrações culturais, foi 
reservado um espaço maior no inicio da Avenida 22 de julho para ampliar o número de expositores 
de tratores, máquinas, implementos e outros produtos ligados ao agronegócio. 
- Moradores de Irineópolis e os visitantes gostaram e  aplaudiram  a beleza proporcionada pelos mais 
de 700 agricultores  que desfilaram pela Avenida 22 de Julho no domingo, dia 21 de julho de 2019. 
-  Um dos momentos mais emocionantes da 6ª Festa do Trator, o desfile de máquinas agrícolas foi 
o ponto alto das comemorações alusivas aos  57 anos de emancipação de Irineópolis.
- Por seu turno, a dupla sertaneja dos irmãos, César Menotti e Fabiano, incendiou a primeira noite da 
6ª Festa do Trator, realizada de 20 a 22  de julho de 2018. O evento celebrou os 57 anos de Irineópolis, 
teve  shows nacionais, atrações locais, exposição de máquinas, encontro de trilheiros, gastronomia, 
além de mais uma edição do “Tratoraço”. 

7ª. FESTA DO TRATOR – 2022
Depois de dois anos de pandemia, o evento voltou com força máxima, para alegrar e encantar a pop-
ulação local e os milhares de visitantes que prestigiaram a 7ª. Festa do Trator, realizada de 20 a 24 
de Julho de 2022,     para celebrar os 60 anos de emancipação política e administrativa de Irineópolis. 
- Participaram do desfile tratores, colheitadeiras, autopropelidos, tobatas e outras máquinas agrícolas 
de diversas cidades do Planalto Norte catarinense, o clima, que se via nos entornos da Avenida 22 de 
julho, era de muita alegria,  confraternização e muita festa entre os produtores rurais e familiares que 
participaram.  – A Festa do Trator se consolida como o maior evento do Planalto Norte e um dos maiores 
de Santa Catarina, com atrativos principalmente para o público envolvido com atividades do agronegócio. 
-- A sétima edição foi uma festa memorável, ocasião em que todos celebraram a volta do evento que ficou 
parado durante dois anos em virtude da pandemia.  –– “O público se sentiu feliz, e essa que é a nossa 
missão, deixar o nosso povo feliz em reconhecimento ao trabalho que eles fazem no dia a dia, disse o 
prefeito, Lademir Arcari. – Para ele, “a festa do Trator é o evento mais importante que Irineópolis tem, 
porque ela consegue movimentar durante a semana e até nas semanas que a antecedem, todo nosso 
comércio local, então, o pessoal do artesanato, das camisetas, os restaurantes, os hotéis, tudo isso tem 
um impacto positivo. É um evento bacana para gerar receita para o nosso município e principalmente, 
para o nosso empreendedor”, conclui. 
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E
NOS PÊNALTIS, BRASIL PERDE 

PARA A CROÁCIA E DEIXA A COPA

E m jogo de muita 
emoção, o Brasil per-
deu para a Croácia 
nos pênaltis e está 

eliminado da Copa do Mundo 
FIFA Catar 2022. A Seleção Brasi-
leira chegou a sair na frente com 
gol de Neymar, aos 15 minutos do 
1ºT da prorrogação, mas sofreu o 
empate na segunda etapa, com 
Petkovic, aos 11 minutos do 2ºT 
da prorrogação. Nas cobranças de 
pênalti, a Canarinho perdeu duas 
batidas com Rodrygo e Marqui-
nhos, enquanto os croatas acer-
taram todas e, assim, avançaram 
à semifinal.

O JOGO

O primeiro tempo foi equilibrado, 
o Brasil chegou a criar boas chan-
ces, mas os tentos pararam nas 
mãos do goleiro Livakovic. No se-
gundo tempo, a Canarinho seguiu 
pressionando, no entanto, não 
conseguiu furar o bloqueio croata. 

Já na prorrogação, o Brasil che-
gou ao gol com Neymar. Aos 15 
min do 1º T, o atacante tabelou 
com Rodrygo e Paquetá, recebeu 
dentro da área, driblou o goleiro e 
abriu o placar para a Canarinho. A 
Croácia chegou ao empate aos 11 

minutos do 2ºT da prorrogação, 
após contra-ataque e gol de Pe-
tkovic.

Com o empate na prorroga-
ção, a decisão pela vaga na se-

mifinal foi para a disputa de pê-
naltis. A seleção croata iniciou as 
cobranças e abriu o placar com 
Vlasic. Pelo lado brasileiro, Ro-
drygo foi o primeiro e parou nas 

mãos de Livakovic. Na sequência, 
Majer, Casemiro, Modric, Pedro e 
Orsic acertaram suas batidas, no 
entanto, Marquinhos acertou a 
trave direita.

CATARINENSES CONHECEM SEUS ADVERSÁRIOS NA 

A  Federação Pau-
lista de Futebol 
confirmou os 
grupos e os jo-

gos dos times catarinen-
ses que vão participar da 
edição 2023 da Copa São 
Paulo de Futebol Júnior. 
Vão representar Santa 
Catarina na competição 
Chapecoense, Figueiren-

se, Hercílio Luz, Cambo-
riú e Avaí.

A Chapecoense está 
no grupo 2, sediado em 
Bálsamo, juntamente com 
Mirassol-SP, União ABC-
-MS e Inter Minas. A es-
treia da Chapecoense será 
no dia 3 de janeiro, às 20 
horas, contra o Inter de 
Minas

Na chave 6 está o Avaí 
e irá enfrentar Catandu-
va, equipe da cidade sede, 
América-RN e Ceilândia. 
O Avaí iniciará a trajetória 
no dia 3 de janeiro, às 20 
horas, contra o Ceilândia-
-DF>

O Figueirense faz parte 
do grupo 15, em Suzano, 
e duelará com União Su-

zano-SP, Vitória da Con-
quista-BA e Novorizonti-
no-SP. A estreia da equipe 
será no dia 3 de janeiro, às 
15h15min, contra o Vitó-
ria da Conquista-BA.

Em Porto Feliz, pela 
chave 21, o Camboriú terá 
pela frente o Desportivo 
Brasil-SP, CRB-AL e Itua-
no-SP. O jogo de primei-

ra rodada do Camboriú 
será no dia 4 de janeiro, às 
15h15min, contra o CRB-
-AL.

O Hercílio Luz faz par-
te do grupo 29, em Osas-
co, e enfrentará: Audax-SP, 
Vasco-RJ e Capital-TO. O 
Hercílio Luz enfrenta na 
estreia o Audax-SP no dia 
4 de janeiro, às 17h15min.

LUCAS FIGUEIREDO/CBF

Após empate em 1 a 1 na prorrogação, Brasil foi derrotado nos pênaltis pela atual vice-campeã mundial 

ESTADO

SERRAS DE SC RETOMAM A TRAFEGABILIDADE, MESMO QUE PARCIAL

O  tráfego de 
v e í c u l o s 
voltou a 
ser nor-

malizado na Serra do 
Rio do Rastro, nesta 
segunda-feira, 12. A 
rodovia, que liga Lau-
ro Müller, no Sul de 
SC, a Bom Jardim da 
Serra, estava sendo 

monitorada por uma 
equipe multidiscipli-
nar após deslizamen-
tos no trecho, devido 
às fortes chuvas que 
atingiram o estado. O 
trânsito foi retomado 
após avaliação da De-
fesa Civil.

Enquanto a rodo-
via estava fechada, as 

obras emergenciais 
na Serra do Corvo 
Branco foram paradas 
para que a via servisse 
como alternativa de 
rota alternativa entre 
o Sul e a Serra. Com a 
reabertura da Rio do 
Rastro, o trabalho será 
retomado de forma 
ainda mais intensiva, 

para recuperar o rit-
mo da obra.

Com isso, o tráfego 
na Corvo Branco volta 
a ser bloqueado das 
8h às 20h, de segunda 
a sexta-feira, e libera-
do entre as 20h e as 8h 
nestes dias. Nos finais 
de semana e feriados 
a via fica aberta.

Na Serra Dona 
Francisca, estão sendo 
realizados as últimas 
obras de recuperação, 
e esporadicamente, 
o trânsito pode ser 
parcialmente inter-
rompido, assim como 
na Serra de Corupá, 
permitindo uma boa 
fluidez dos veículos. 
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A       
equipe do Correio do Norte conversou 
recentemente com o presidente da Asso-
ciação Empresarial de Canoinhas (ACIC), 
Felipe Matheus Piermann, que falou so-

bre alguns projetos futuros da associação, sobre 
o cenário político e esse momento de fim de ano, 
com as expectativas do comércio para as vendas 
para o Natal, e também, o momento de transição 
no governo federal, estadual e municipal de Canoi-
nhas. Ao ser questionado sobre a movimentação 
financeira especificamente para as vendas de Na-
tal, o presidente destacou o trabalho da ACIC pela 
perpetuidade dos bons resultados para o comér-
cio. “A Associação Empresarial de Canoinhas tem 
tomado uma postura muito em prol do desenvol-
vimento da região, e como nós também represen-
tamos empresas do ramo comercial, precisamos 
trazer muitos projetos que busquem a profissio-
nalização dos empresários e suas 
equipes e mais ações para o de-
senvolvimento das empresas, e 
não apenas para datas especificas 
aos comerciantes como o Natal em 
si. Nós pensamos muito na perpe-
tuidade das empresas na nossa As-
sociação, mas sim, nós temos o in-
teresse muito grande de que esse 
Natal seja muito produtivo para 
o nosso comércio local, não só de 
Canoinhas, mas Três Barras, Major 
Vieira e Bela Vista do Toldo, que 
são as cidades as quais nós repre-
sentamos. Sabemos da importân-
cia destas datas para nossa econo-
mia, mas o nosso principal foco é 
que tenhamos projetos os quais 
proporcionem uma economia for-
te não só regionalmente, mas tam-
bém no Estado, para que o comércio e as empresas 
num geral sejam fortes durante todo o ano. Nós 
sabemos que essas datas são importantíssimas, 
são como datas de colheitas para o comércio, mas 
o que nós queremos é colocar projetos de desen-
volvimento e projetos que despertem a nossa eco-
nomia, para que tenhamos uma região pulsante e 
que as vendas sejam considerativas em todo ano. 
Estamos angariando e trabalhando projetos como 
Cidade Empreendedora, Desenvolvimento Econô-
mico Local (DEL), Curso PGVE – Programa de Ges-
tão e Vicência Empresarial, Programas e cursos 
de Sucessão Familiar, bem como outros inúmeros 
projetos como palestras, cursos profissionalizan-
tes e outros eventos e atividades os quais serão 
divulgados em nossas redes sociais e veículos de 
comunicação parceiros. Também projetos de in-
fraestrutura municipais, estaduais e federais têm 
sido amplamente debatidos e trabalhos dentro de 
nossa Associação. Vemos um trabalho muito forte 
em entidades parceiras como o CDL e o SINDI-
LOJAS, que trabalham para o desenvolvimento e 
fortalecimento de todo o comércio tanto no Natal 
como em outras datas comemorativas específicas 
e importantes para o comércio em geral. A Asso-
ciação Empresarial vem ao encontro tentando fa-
zer um trabalho mais para o lado do desenvolvi-
mento econômico, mas apoiamos todas as ações 
para que haja o aumento das vendas nessas épo-
cas”, destaca o presidente. 

POLÍTICA 
O atual período tem sido de consideráveis mudanças 
no cenário político. As eleições gerais definiram um 
novo presidente da república, e também, um novo go-
vernador para Santa Catarina. Em Canoinhas, aconte-
ceu eleição suplementar para prefeito e vice, e a nova 
gestão, já tomou posse no último dia 1º. Piermann, 
comentou sobre o atual momento político e o posicio-
namento da ACIC a cerca deste tema. “Nós somos uma 
entidade apartidária, não tomamos partido político, 
nós somos uma entidade que segue o nosso estatuto, 
nosso regimento como uma entidade apartidária, mas 
nós defendemos um lado que é o lado do desenvolvi-
mento econômico e regional. Acreditamos que nossa 
economia estando forte e pulsante, as empresas cres-
cendo em nível organizacional e faturamento com uma 
inflação controlada, elas irão gerar mais empregos e 
renda para nossa sociedade, e assim, vamos conseguir 
também gerar mais impostos para os nossos governan-
tes trabalharem e proporcionarem mais, saúde, edu-
cação, segurança, infraestrutura e ações sociais para 

nossa sociedade. Por isso nós cobramos um bom uso 
do dinheiro público, nós passamos essa fase de pande-
mia e vemos com bons olhos ou que o nosso governo 
federal fez pela economia nesse período, isso por fatos 
que ocorreram e por números levantados. Podemos 
dizer que a nossa economia, apesar dessas catástrofes 
ambientais que tivemos no estado e a própria pande-
mia do Corona vírus a qual diluiu uma crise mundial 
de saúde e econômica, nossa região vem apresentan-
do bons números, e isso é muito expressivo, vendo o 
desemprego cada dia com uma menor taxa a nível de 
Brasil e vemos também o nosso PIB aumentando com 
a diminuição da máquina pública e algumas reformas 
que saíram do papel. “Precisamos apoiar e lutar pela re-
dução de máquina pública, melhor uso do dinheiro de 
nossos impostos, e as tão sonhadas reformas Adminis-
trativa, Tributária e Política, não apenas como empre-
sas ou empresários, mas como cidadãos catarinenses e 
brasileiros”, destacou o presidente. 

O presidente da ACIC, ainda destacou alguns de-
safios enfrentados pelo empresariado e cobrou um 
melhor uso do dinheiro público. “Nós precisamos e 
queremos, politicamente falando, que as reformas 
Administrativa e Tributária andem, é isso que as em-
presas precisam, pois, as empresas querem trabalhar, 
querem gerar renda, querem gerar empregos e pagar 
seus impostos com mais tranquilidade. Queremos um 
mercado livre e mais tranquilo. Hoje em dia, principal-
mente, não só a alta carga tributária, mas complexi-
dade tributária a qual nós enfrentamos é um desafio 

muito grande, e as empresas e escritórios contábeis e 
tributários sabem do que estamos falando. Nós quere-
mos o uso correto e bem aplicado do dinheiro gerado 
pelos impostos que pagamos, ou “dinheiro público”. 
Queremos que ele seja bem usado, e que seja hones-
tamente aplicado também em projetos que realmente 
tragam o bem para nossa população e nossa sociedade 
em geral”, frisou.

CANOINHAS
Com a mudança na gestão municipal, um novo se-
cretariado foi montado pela nova prefeita Juliana 
Maciel (PSDB). Sobre a escolha do novo secretário de 
desenvolvimento econômico, Luis Mario Dranka, o 
presidente da ACIC comentou as expectativas da asso-
ciação. “A escolha do Luis Mario Dranka, o qual é um 
empresário de sucesso e muito admirado pela nossa 
associação, até porque ele já fez parte da nossa direto-
ria e é um dos nossos associados, nós vemos com mui-
to bons olhos, porque é uma pessoa muito dinâmica, 
muito séria, e eu tenho certeza que ele fará um bom 

trabalho. Queremos a aproximação 
dele com a Associação Empresarial 
para nós podermos ajudar também 
com as nossas ideias, as quais eu te-
nho certeza que ele vem ao encontro”, 
destacou. 

PORTAS ABERTAS
Ao final da entrevista, Felipe Pier-
mann destacou que a entidade está 
de portas abertas para a comunidade 
e para os empreendedores das cida-
des de Canoinhas, Três Barras, Ma-
jor Vieira e Bela Vista do Toldo. “Uma 
mensagem que eu queria deixar para 
nossa comunidade, para os nossos 
empresários, é que a Associação Em-
presarial está com as portas abertas 
para todos, nós atendemos MEIs, pe-
quenas, médias e grandes empresas, 

profissionais liberais, indústrias, comércios, empresas 
de prestação de serviços, profissionais autônomos, 
contadores, advogados, engenheiros, arquitetos, médi-
cos, profissionais da saúde, oficinas, etc... Somos uma 
entidade representativa, de todos os empresários e de 
todas as pessoas que queiram participar e que queiram 
contribuir para o desenvolvimento da nossa região, 
então, a nossa Associação Empresarial busca trabalhar 
projetos que tragam desenvolvimento regional e que 
tornem nossos associados mais competitivos, mais or-
ganizados, mais sustentáveis, e com perenidade esse é 
o nosso foco”, afirma Piermann.

O presidente ainda falou sobre os primeiros passos 
a serem dados no ano de 2023, para gerar resultados. 
“Em janeiro de 2023, passando essa avalanche polí-
tica a qual estamos vivendo, queremos que as coisas 
se alinhem. Faremos uma reunião de diretoria para 
discutir projetos sérios e pontuais, os quais queremos 
que tragam resultados significativos, não só para o ano 
que vem, mas para o futuro. Defender com o escudo 
e a espada da Associação Empresarial nossos associa-
dos, levantando a bandeiras pró-desenvolvimento e 
apoiando reformas estruturais, infraestrutura, cursos, 
palestras, eventos, reuniões, núcleos empresariais, 
conselhos, lobby político etc. Também oferecemos di-
versas soluções para que nossos associados usufruam 
para que eles tornem-se mais competitivas e sintam-se 
muito bem representados. Assim, nossa parte é arrega-
çar as mangas e trabalhar em prol nossos associados e 
sociedade”, concluiu o presidente.

AS EXPECTATIVAS DO EMPRESARIADO 
DA REGIÃO PARA O PRÓXIMO ANO

Para o comércio, expectativa é de boas vendas neste fim de ano, 
com perspectiva de desenvolvimento econômico permanente 

FÁTIMA SANTOS)

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

Presidente da ACIC, Felipe Matheus Piermann, comentou as expectativas com novo cenário político municipal, 
estadual e nacional, e projetou as primeiras ações para 2023
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Criado em 1999, o concur-
so jornalístico da Adjori/SC 
destaca os melhores trabalhos 
do ano em quatro categorias - 
Área Acadêmica, Jornalismo 
Impresso, Jornalismo On-line 
e Publicidade & Propaganda, 
cabendo troféu ao vencedor e 
menção honrosa aos finalistas.  
Os premiados foram conheci-
dos em solenidade realizada 
em Florianópolis, com a pre-
sença de autoridades, perso-
nalidades e integrantes da co-
missão julgadora.

Nesta edição do prêmio, 37 
jornais concorreram à pre-
miação. Quatro comissões 
julgadoras distintas, com um 
total de 58 jurados, avaliaram 
44 materiais publicitários, 
177 trabalhos jornalísticos do 
meio impresso e 45 produções 
de Jornalismo On-line, além 
de 14 trabalhos acadêmicos. 

Os Melhores do Ano
Na cerimônia de premiação 

foram conhecidos, também, 
os dez melhores jornais do 
ano no Jornalismo Impresso, 
no Jornalismo On-line e na 
Publicidade e Propaganda. O 
ranking é definido pela pon-
tuação obtida pelo jornal, de 
acordo com a soma das notas 
conseguidas nos quesitos em 
disputa na categoria. Os três 

primeiros colocados conquis-
tam premiação especial: Pena 
de Ouro, Prata e Bronze.

 TOP TEN do 
Jornalismo Impresso 
Testo Notícias, de Pomero-

de (Pena de Ouro); Folha Sete, 
de Seara (Pena de Prata), Jor-
nal Metas, de Gaspar (Pena 
de Bronze); O Município, de 
Brusque; A Gazeta, de São 

Bento do Sul; A Semana, de 
Curitibanos; O Momento, de 
Lages; Folha do Oeste, de São 
Miguel do Oeste; Correio do 
Norte, de Canoinhas e Correio 
Otaciliense, de Otacílio Costa

TOP TEN do Jornalismo 
On-line

A Semana, de Curitibanos 
(Ouro); Testo Notícias (Prata), 
O Município (Bronze); Jornal 

Metas; Diarinho, de Itajaí; Fo-
lha Desbravador, de Chapecó; 
Correio Otaciliense, O Mo-
mento; Folha do Oeste; Cor-
reio do Norte e Jornal A Sema-
na, de Capinzal.

TOP TEN da 
Publicidade

Testo Notícias (Ouro), Jor-
nal Metas (Prata), Correio 
Otaciliense (Bronze), Correio 
do Norte, O Município, O Mo-
mento, A Semana, Folha Sete, 
Folha do Oeste e Expresso do 
Oeste, de Palmitos 

Menções honrosas: 17 jor-
nais receberam menções hon-
rosas. A Gazeta, A Semana, 
Correio do Norte, Correio 
Otaciliense, Diarinho, Folha 
da Serra, de Lages; Folha do 
Oeste, FolhaSete, Força do 
Oeste, de Itapiranga; Jornal 
A Semana, de Capinzal; Jor-
nal Imagem, de São Miguel 
do Oeste; Jornal Metas, O 
Município, O Momento, Perfi 
Multi, de Rio Negrinho; Testo 
Notícias e Volta Grande, de Ja-
cinto Machado.

Apoios - O evento contou a 
parceria do Governo de Santa 
Catarina e com apoio institu-
cional da Alesc, SCGás, Crea-
-SC, Fecam, Fiesc, Ocesc, Sui-
ta Sistemas, Urban TV e Hotel 
Faial.

RCN 709 | rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas
SC

www.adjorisc.com.br

Em noite de celebração da imprensa catarinense, foram conhecidos os Melhores do Ano no Jornalismo 
Impresso, no Jornalismo On-line e na Publicidade, em evento no dia 9, no Hotel Faial, em Florianópolis

Finalistas e vencedores do 23º Prêmio 
Adjori/SC de Jornalismo

Pesquisa Sebrae/
SC mostra 
otimismo dos 
pequenos 
negócios

Uma pesquisa do Observa-
tório de Negócios do Sebrae/
SC, realizada com 810 micro 
e pequenas empresas catari-
nenses, avaliou o desempenho 
da atividade econômica do 
terceiro trimestre de 2022 e 
as expectativas dos pequenos 
negócios para o quarto trimes-
tre do ano. O estudo mostra 
que depois de uma avaliação 
preocupante em relação ao 
terceiro trimestre do ano, 
especialmente por conta do 
aumento de custos, a expecta-
tiva para o quarto trimestre é 
bem animadora.

67,6% dos pequenos negó-
cios preveem aumento de ven-
das, número bem superior ao 
realizado no trimestre anterior. 
A expectativa de aumento com 
relação às compras é de 60,0%, 
significativamente maior que 
o efetivado, que foi de 29,5%, 
indicando mais empresas 
investindo em ampliação de 
estoque no período.

A necessidade de alternati-
vas para o aumento das vendas 
têm levado à manutenção 
de expectativas de 37% dos 
empresários de pequenos 
negócios a investirem no 4º 
trimestre de 2022, com maior 
intensidade em ações de ma-
rketing digital e estruturação 
em logística de produção e 
entrega.

Essa confiança, registrada 
no mês de outubro, fica 
evidenciada também com a 
projeção de um aumento de 
4% no número de pessoas 
ocupadas nos pequenos 
negócios de setembro ao 
fim de dezembro deste ano, 
puxado pelos empregos 
temporários de final de 
ano. A região Foz do Itajaí 
desponta em com as melhores 
expectativas de aumento na 
geração de empregos.

MAFALDA PRESS

Os vencedores do ano

Área Acadêmica Heloisa Krzeminski - Graduação

Jornalismo Impresso

Testo Notícias Apresentação Gráfica e Crônica

A Gazeta Charge

FolhaSete Coluna e Editorial

Expresso do Oeste Fotografia

Diarinho Projeto Especial

Jornal Metas
Reportagem Livre e Reportagem 
Pautada

Jornalismo On-line

A Semana Site

Diarinho Reportagem Multimídia

Publicidade & Propaganda

Testo Notícias
Anúncio de Equipe e Campanha de 
Equipe

O Município
Anúncio de Agência com Tempo 
Brasil Multiagência
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N
a segunda-feira, 12, por 
volta das 14h25, as Guar-
nições PM foram acio-
nadas via Copom, para 

deslocar até o bairro Piedade, em 
Canoinhas, onde estava ocorrendo 
uma tentativa de homicídio.

Segundo informações iniciais, 
um homem em posse de uma arma 
de fogo foi até o endereço e alvejou 
seu desafeto com vários disparos, 
na sequência fugiu em um veícu-
lo GM/Celta. Uma das guarnições 
parou no local dos fatos para pres-
tar apoio e enquanto realizava a 
segurança da área, recebeu uma 
nova informação que o autor havia 
fugido em um veículo VW Gol ver-
melho.

Ainda durante a primeira abor-
dagem, a guarnição visualizou o VW 
Gol vermelho, sendo que o condu-
tor tentou retornar na contramão 
de direção, de imediato a guarnição 
foi atrás para realizar a abordagem, 
momento que o veículo com dois 
ocupantes parou na via, um dos 
ocupantes, o que estava no passa-
geiro do banco da frente, abriu a 
porta e saiu correndo.

Em determinado momento o 

homem entrou em uma residência 
e foi acompanhado pelos policiais, 
já dentro do pátio da residência o 
autor ficou encurralado, sendo que 
tentou sacar uma arma de fogo, 
momento que o Policial efetuou 
dois disparos de pistola .40. 

Com os disparos o autor aca-
bou se entregando, sendo imedia-
tamente imobilizado pelo Policial. 
Em sua posse estava um Revólver, 
Calibre .38, com 05 munições, 03 es-
tavam deflagradas e duas intactas.

Em conversa com o autor dos 
fatos, este admitiu ter disparado 
contra o seu desafeto, efetuando 
três disparos com o Revólver, Cali-
bre .38, em sua direção, acreditando 
ter acertado a região do tórax. Que 
disparou realmente para matar, 
pois estava com ódio por ter mal-
tratado a sua filha de seis anos de 
idade.

A vítima dos fatos foi levada pe-
los bombeiros de Canoinhas para o 
Pronto Atendimento com duas per-
furações, uma no ombro e outra no 
tórax.

A Polícia Civil compareceu no 
local logo após os fatos e acompa-
nhou a ocorrência.

HOMEM ATIRA CONTRA DESAFETO NO BAIRRO PIEDADE

ALUGUEL

ALUGA-SE CASA
com 6 peças, no bairro 
Alto da Tijuca, nº 995 + 
Caminhão Mercedes Acelo 
715 - 2006. Fone: 9 9996-
6388 Júlio. 

ALUGA-SE 
APARTAMENTO com dois 
quartos, sala cozinha, 
lavanderia e uma vaga na 
garagem. Na Rua Nazir 
Cordeiro 389, no bairro 
Campo da Água verde.
Fone: 3624-1321 Yvan 
ou wats 47 9 9138-5966 
Iolanda. 

ALUGA-SE CHALÉ 
4 peças, 2 quartos, sala, 
cozinha e banheiro. Com 
garagem. Rua Guilherme 
Gonchoroski.
(47) 99996-6388.

CLASSIFICADOS O prazo de veiculação dos anúncios é de no máximo 4 edições.

A renovação é de responsabilidade dos anunciantes.LIGUE E ANUNCIE:    (47) 3622-1571

VENDE-SE CASA DE 
MADEIRA com 70 m² (3 
quartos, sala, cozinha e 
banheiro), churrasqueira 
com banheiro em alvenaria 
60 m² com espaço amplo. 
Terreno medindo 610 
m². Bairro Piedade Rua: 
Emidio Ferreira de Souza. 
Valor R$ 160.000,00. Fone: 
(47)98800-3943 

VENDE-SE 
Escrivaninha - R$ 50,00.
Cama de solteiro e colchão - 
R$ 50,00 cada.
Pia para banheiro - R$ 
50,00.
Forno elétrico - R$ 100,00.
10 caixas de lenha -  
R$ 40,00. 
Ventilador novo e DVD. R$ 
20,00 cada.
Bicicleta Monark. R$ 200,00.
roçadeira Elétrica. R$ 
200,00.
Fone: (47) 98426-9119.

DIVERSOS

VENDE-SE CARRETINHA 
seminova - 1,80m, 2 pneus 
novos. Toda documentada. 
Fone: 98836-2945

VENDE-SE CASA DE 
ALVENARIA COM 200M², 
garagem para 2 carros, 2 
banheiros, 5 quartos, 2 salas 
e despensa. VENDE-SE 
OU TROCA-SE TERRENO 
COM 820M², escriturado, 
por menor valor. Rua José 
Nunes Cavalheiro 491, São 
Cristóvão - Três Barras. 
Valor: R$ 230 mil. Fone: 
98869-6755, falar com 
Moacir. 

VENDO TRATOR TOBATA 
COM CARRETA Valor R$ 
8.900,00. Whats 41 99926-
6727, falar com João.

DIVERSOS

VENDE-SE PROPRIEDADE 
com 2 casa, uma antiga/
mista de 190m² e uma em 
alvenaria. Ótima localizado 
em Canoinhas, bairro Jardim,  
uma quadra de colégio e 
Uniguaçu. Terreno com 644 
m². Valor de 300 mil por R$ 
250 mil. Fone: 98854-0764.

TRABALHO COM SERVIÇOS 
DE PEDREIRO.
Fone: 98836-2945 ou 99769-
4980, falar com João.

PRECISA DE
CONDUTOR DE BALSA
Empresa Brasileira de 
Navegação de Irineópolis.
Habilitado ou pessoa 
interessada em fazer o curso 
para condutor de balsa pela 
Marinha, entrar em contato 
pelo fone:
(47) 99106-7894. 

DIVERSOS

PROCURO - POR VOCÊ 
QUE PRECISA DE UMA 
RENDA! Venha ser um (a) 
representante Avon. Fone: 
41 99209-2770, falar com 
Daniela Praddo.

VENDE-SE TRÊS, GUARDA 
ROUPAS ANTIGOS. Valor 
à combinar pelo telefone 
3622-3758, falar com 
Miro. 

VENDO 6 OVELHAS macho 
(bodinho) entre 8 meses e 
10 meses. 
1 CASAL DE PASTOR  
BELGA, fêmea com 3 
anos e macho 4 anos, não 
reproduziram nenhuma 
vez.
1 CHIBARRO ADULTO. 
Ótimo reprodutor.
1 FÊMEA FOX 
PAULISTINHA NOVA. 
Fone: 99945-6231 ou 

DIVERSOS

U m homem 
morreu eletro-
cutado durante 
a manhã do dia 

8 de dezembro na área cen-

tral da cidade de Cruz Ma-
chado, próximo das 11 horas. 
De acordo com informações 
apuradas pela reportagem do 
Canal 4 TV, o homem estava 

com outros companheiros de 
trabalho, manuseando uma 
escada que acabou enros-
cando em fios de alta tensão, 
ocorrendo a descarga elétri-

ca.
A descarga acabou atin-

gindo o trabalho que não 
resistiu e entrou em óbito. 
Os demais não se feriram. O 

corpo foi encaminhado ao 
hospital da cidade e será re-
colhido pelo Instituto Médi-
co Legal – IML de União da 
Vitória.

TRABALHADOR MORRE ELETROCUTADO EM CRUZ MACHADO

Revólver foi apreendido com o autor dos disparos 

DIVULGAÇÃO
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16 DE DEZEMBRO
Lucia Maria Poma 

Marieli Alves
Orlando Ferreira

Jeronimo Jose Kotarski
Willian Gerson Nayzer
José Eracides Karvat

Samanta Sabrina Alves de Oliveira
Maria Eduarda Vovzniak

Bruno Alberto Schereiner

17 DE DEZEMBRO
Wilson Antonio Hactschbach

Eliane Margarete de Lima
Silvana Ap. Soares Fragoso

Yasmine Pires
Anderson Bayerl

Leila Cardoso
karine Saidot

Fasto Braz Oliveira
Yasmine Pires

Gabriela Bonassoli 
Celi T G Souza

Carlos Roberto Medeiros
Eliane do Prado Radke
Jaci camargo Barbosa

Priscila Pacheco
Rumualdo Schoroeder

Zenita Steilen
Wilma Fatima Fernandes

18 DE DEZEMBRO 
Dorival Groscopp
Araquem Ribeiro

Ana Maria Silva de castro
Maria Elizabete da Rocha 

Mario Antonio Alves Ferreira
Cristiane Gevieski

Osvaldina Fonseca Dusko

19 DE DEZEMBRO 
Carina Fernandes Alves 

Alcides G Gonçalves
Augusta I.P.Wendt

Janaina pereira
Aline Aparecida Kurcheski

Elizete Wzoreq
Tiliane Nayzer

Ilda Paul

20 DE DEZEMBRO
Luis Carlos Moreira da Silva

Paulo Henrique Pospor Junior
Monara Rayane litz

Jacson Neves
Tierry Kalinoski

Luiza Loth
Salvador de Paula Ferreira

Natali Loik
Nilton Eduardo Pires

Ieda Maria Reinert Salomon

21 DE DEZEMBRO 
Carolina Cardoso

Sergio Jarshel
Maria Maron Gmach

22 DE DEZEMBRO 
Juliano Soares de Souza
Maria Madalena Olinek

Jessica Bueno de Oliveira
Monara Ap. Ferreira Bonete

SOCIALCANOINHAS, 16 DE DEZEMBRO DE 202212 CORREIO DO NORTE
EN

FO
Q

UE
ANIVERSÁRIOSFotos para esta colunaaté meio-dia de terça-feira

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com                  WHATSAPP: (47) 98865-7880

Nesta quinta-feira, dia 15/12, Eliane Furtado, que faz parte da equipe do jornal Correio do Norte, estava em festa. 
Que seja o início de um novo ano na sua vida com muita saúde, repleto de felicidade e que você possa realizar 
todos seus sonhos. Parabéns!!! São os desejos de toda a equipe do CN, seus familiares e amigos. 

Parabéns para Clóvis Roberto Pereira da Costa 
que aniversariou dia 14/12. Felicidades, saúde 
e muitos anos de vida, são os desejos de toda a 
família e amigos.

Feliz Aniversário para Yasmin, que no dia 12 de dezembro 
completou 13 anos. Os professores e alunos parabenizam 
a aluna do 7º ano 1, da EEB. Julia Baleoli Zaniolo.

O casal Fabiana Furtado e Luiz Gustavo Dranka completam idade nova 
neste dia 16/12.  Que hoje e sempre não falte saúde, paz e amor, são os
desejos de sua familia e seu filho Jhon Luiz. Feliz aniversário! 
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FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

www.canoinhasimagens.blogspot.com.br
ou pelo QR Code

www.marciliodiasdistrito.blogspot.com
ou pelo QR Code

N a sexta, dia 9, o Papai 
Noel recebeu as chaves 
da cidade no início das 
comemorações natalinas. 

Na sequência, a banda Sou do Sul e o 
músico Yasushi animaram o público 
presente na Praça Lauro Müller. O final 
de semana teve ainda feira de artesanato 
especial de Natal na Estação de Marcílio 

Dias, Dia Bom pra Cachorro e o primeiro 
Low Car Street, realizado na Rua Major 
Vieira neste domingo.

A programação continua nesta 
semana, confira as atrações:

 
DIA 17 – SÁBADO
TARDE INFANTIL
14h às 17h | Praça Lauro Müller
Pintura facial e brinquedos 
para as crianças

TRIBUTO AO PAULINHO
16h às 20h | Praça Lauro Muller
Homenagem com músicos

DIA 18 – DOMINGO
CONCERTO BANDA 
NOVOS TALENTOS
18 horas | Ao lado da igreja 
Matriz Cristo Rei

DIA 20 – TERÇA
CORAL MAESTRO VITOR
19 horas | Auditório da Escola 
Aroldo Carneiro de Carvalho

DIA 21 – QUARTA-FEIRA
ENCERRAMENTO
SHOW COM A BANDA 
PISTÃO DE OURO
19h30 horas | Praça Lauro Muller

NATAL EM CANOINHAS

MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

18 ANOS DE 
MILENE HERBST DE LIMA

FOTOS: MOISES GONÇALVES / ROSANGELA SASSO
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OUTROS
TEMPOS

FERNANDO 
TOKARSKI
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MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

VA
RI

ED
A

D
ES

HORÓSCOPO
ÁRIES
Vo c ê  s e g u e 

acelerado, ari-
ano. O desafio, en-
tão, é colocar tantas 
coisas em prática. 
Procure se organi-
zar, separando tam-
bém um tempo para 
cuidar da sua saúde 
e alimentação.

TOURO
S e m  t e m -

po para ver e 
fazer tudo o que 
você gostaria, o as-
tral pede que você 
saiba o que é mais 
importante nesse 
momento, taurino. 
Invista em você, mas 
evite as despesas 
desnecessárias.

GÊMEOS
M e s m o  q u e 

a semana seja 
cheia de atividades 
externas, é impor-
tante dar atenção 
à sua intimidade, 
g e m i n i a n o .  N ã o 
deixe de cuidar da 
casa e dos assuntos 
domésticos.

CÂNCER
Com a mente 
c h e i a ,  v o c ê 

p r e c i s a  t a m b é m 
separar um tempo 
p a r a  d e s c a n s a r , 
canceriano. É impor-
tante que você saiba 
conciliar os compro-
missos diários com 
boas noites de sono.

LEÃO
Você está so-

ciável e bastan-
te empolgado nesta 
semana, leonino. O 
momento, então, pede 
que você eleja priori-
dades para as suas 
relações e esteja com 
quem realmente vale 
a pena.

VIRGEM
Use a sua in-

tuição para se 
planejar, virginiano. 
A semana traz olhar 
para o futuro e vonta-
de de realizar muitas 
coisas, então é preciso 
aproveitar as opor-
tunidades certas.

LIBRA
O astral ajuda 

você a refletir e 
a ter bons insights, 
libriano. É impor-
tante que você se 
cuide e esteja aberto 
ao novo. Aproveite 
o período também 
para cuidar da sua 
espiritualidade.

ESCORPIÃO
Com o tempo e 
a paciência es-

cassos, você precisa 
saber onde direciona 
a sua energia, escor-
piano. É fundamental 
que você esteja aberto 
e pronto para ouvir as 
pessoas certas.

SAGITÁRIO
Em mais uma 

semana da pas-
sagem do Sol pelo 
seu signo, o astral 
evoca o aprendizado 
sobre como lidar com 
as pessoas. É hora 
de encontrar o seu 
espaço para brilhar, 
sagitariano.

CAPRICÓRNIO
A  s e m a n a 

pede para você 
aproveitar ao máximo 
cada oportunidade 
para aprender no dia 
a dia, capricorniano. 
Invista o seu tempo 
de maneira produtiva 
até para ter mais tem-
po para você.

AQUÁRIO
A sua capaci-

dade de seduzir 
e também de per-
suadir estão em alta, 
mas é preciso saber 
direcionar tudo isso 
da melhor maneira, 
aquariano. Use a sua 
criatividade, sendo 
também espontâ-
neo.

PEIXES
O s  s e u s 

relacionamentos, 
de todos os tipos, 
estão em destaque. 
Ouça mais quem está 
próximo e também 
não deixe de cuidar 
melhor de você, da 
sua intimidade e da 
família.

Continuando no tempo do Ad-
vento, a verdadeira medida 
do tempo não é o relógio. A 
verdadeira medida do tempo se 
chama esperança. A humildade 
é o espaço do amor, o amor 
liberta e só quem é livre é que 
tem acesso à liberdade. Por-
tanto: em tempo de advento, 
semear o bem com generosi-
dade, anunciar a verdade com 
coragem e convicção, plantar 
com fé, com amor e com es-
perança; sem ansiedade da 
preocupação de colher frutos 
das sementes que plantamos 
na terra aos corações alheios. 
Semear com amor para que 
os outros possam colher com 
alegria. Não se preocupar se 
as nossas ações agradam ou 
desagradam as pessoas que 
as observam ou que delas se 
beneficiam; o essencial é que 
nossos atos agradam a Deus 
e sejam bons e justos aos 
olhos da nossa própria con-

sciência. Concluindo: alegria 
interior. Ela é fruto da Paz de 
sua consciência e prova de 
que você está bem consigo 
mesmo. Se ela existe em você 
necessariamente fluirá para o 
seu exterior irá se irradiar em 
seu ambiente de convivência ou 
em seu trabalho tornando mais 
agradável e transformando a 
sua presença em algo sempre 
desejado. Mostre a todos a sua 
consciência está em paz e que 
você irradia essa paz em forma 
de felicidade. Fará muito bem 
com isso. O que causa menos 
desilusão no mundo, ao lado da 
beleza do céu é a beleza do ros-
to humano ligado ao coração. 
Para descontrair: polonês no 
oftalmologista (ou melhor) um 
paciente vai ao oftalmologista, 
que lhe mostra as letras no 
telão: CZJWESTAWCZ. - Você 
consegue ler isto? Pergunta ao 
médico. - Ler? Eu conheço esse 
cara. Paz e bem.

O AMOR LIBERTA, SEMEANDO O BEM

CRUZADAS

Soluções para as pala-
vras cruzadas no box 

ao lado.

Em meados dos anos 1920, a família do agricultor e ervateiro Porfírio Olympio Alves, 
morador da localidade de Fartura, no interior de Canoinhas. 
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DE 19 A 24 DE 
DEZEMBRORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20

SEGUNDA - 19/12: Capítulo 103
Pajeú intimida Irma e a obrigada a 
deixar a cidade. Xaviera não consegue 
encontrar o documento de Rivaldo. 
O coronel estranha a presença de 
Tertulinho em sua casa. Deodora 
seduz Pajeú. José se lembra de seu 
acidente e fica furioso. Candoca sonha 
com José e acorda chorando. Deodora 
volta para casa, e Xaviera e Timbó se 
escondem. José descobre que Irma 
foi embora e se desespera. Ismênia 
implora que Tertulinho traga Deodora 
de volta para casa.

TERÇA - 20/12: Capítulo 104
José e Tertulinho discutem. O 
coronel coloca as terras do Catende 
no nome de José, e Tertulinho se 
enfurece. Xaviera chega antes de 
Pajeú ir embora e se surpreende 
ao ver Deodora em trajes íntimos. 
Tertulinho reclama dos gastos feitos 
pelo coronel. Joel ajuda José a limpar 
o terreno da terra do Catende. O 
coronel procura Vespertino, e Candoca 
o impede de agredir o agiota. Joca 
engana Timbó para ver o pai trabalhar. 
Deodora leva o marido para a casa de 
Tertulinho. 

QUARTA - 21/12: Capítulo 105
Xaviera e Firmino se preocupam com 
a conclusão a que chegam depois de 
encontrar o documento na casa de 
Tertulinho. Vespertino afirma a Mirinho 
que cobrará do coronel a vergonha 
que passou. Tertulinho descobre que 
o documento de Rivaldo sumiu, e 
Deodora culpa Xaviera. Lorena recebe 
flores de um admirador secreto. Xaviera 
conta para Tertulinho que Pajeú estava 
em sua casa com Deodora. Quintilha 
aconselha Márcio Castro a comprar um 
teste de gravidez para Cira. 

QUINTA - 22/12: Capítulo 106
José se emociona com a atitude de 
Manduca. Tertulinho agride Pajeú. 
Anita rouba um teste de gravidez 
usado e entrega para Cira. Lorena 
estranha quando a pastora Dagmar 
faz um comentário sobre o passado 
de Canta Pedra. Maruan e Labibe se 
beijam. Firmino disfarça ao ver padre 
Zezo repreender Vancleipor mandar 
flores para Lorena. Deodora manipula 
Pajeú, que procura Candoca. Dagmar 
chora ao ouvir o relato de Padre Zezo 
sobre a vida de Lorena. 

SEXTA - 23/12: Capítulo 107
O coronel ameaça Candoca, e Ismênia 
teme pela vida da médica. Sabá 
desmaia ao ouvir o artigo de Candoca. 
Laura se preocupa com o alcance da 
Gazeta de Canta Pedra. Sávio posta a 
Gazeta de Canta Pedra na internet. José 
pergunta por que Candoca envolveu 
a JM/Chaddad em seu artigo. Os 
poderosos da cidade reclamam com 
Jessilaine do artigo de Candoca e 
acabam presos por desacato. Candoca 
conta para José sobre a conversa que 
teve com Pajeú. 

SÁBADO - 24/12: Capítulo 108
Floro Borromeu toma posse como 
prefeito interino de Canta Pedra. 
Maruan critica Laura por suas ações. 
Floro liberta os poderosos da cadeia 
e nomeia o Sargento Venâncio como 
delegado interino. Vespertino tenta 
negociar um cargo na secretaria 
municipal com Floro Borromeu. 
Tertulinho tenta convencer Deodora 
a voltar para a fazenda Palmeiral. 
Jessilaine avisa a Sabá que se 
candidatará pela oposição. 

SEGUNDA A SÁBADO - 19h30

SEGUNDA - 19/12: Capítulo 175
Leonardo chora com a traição de Regina e Danilo. Olívia 
pergunta a Alfredo se Moa é o pai biológico de Sossô. 
Ítalo conta para Anita que ele e Clarice se beijaram. 
Clarice tenta convencer Leonardo a denunciar Regina. 
Jéssica hostiliza Andréa para defender Duarte. Alfredo 
confirma a Olívia que Moa é o pai biológico de Sossô. 
Martha acolhe Leonardo ao ver o filho destruir a foto com 
a esposa. Danilo encontra os documentos que procurava 
sobre a SG. Renan se enfurece quando Olívia o expulsa da 
Companhia de Dança mais uma vez. Armandinho convida 
Luana para sair. Joca aparece no brechó com um novo 
visual, e Dalva se interessa por ele. Danilo comprova a 
Clarice que também é herdeiro da SG. Ísis conta para 
Renan que Lou e Rico vão se casar. 

TERÇA - 20/12: Capítulo 176
Alfredo revela a Pat que fez vasectomia e que não é o 
pai biológico de Sossô. Leonardo confronta Regina. Ísis 
tenta magoar Renan, falando sobre o casamento de Lou. 
Hugo assume o que sente por Enzo, e os dois se beijam. 
Duarte insiste para Jéssica procurar ajuda profissional. 
Renan afirma a Lucas que o casamento de Lou e Rico 
não acontecerá. Clarice perde o cargo de presidente 
da SG, e Danilo é empossado. Leonardo deixa Regina 
sem dinheiro. Anita flagra Clarice na casa de Ítalo e 
fica enfurecida. Moa percebe a desconcentração de Pat 
durante o treino. Leonardo devolve o apartamento para 
o nome de Martha. Joca procura Lou. Moa estranha a 
reação de Pat ao vê-lo com Sossô.

QUARTA - 21/12: Capítulo 177
Pat não responde Moa e desconversa, deixando o 
parceiro desconfiado. Lou se emociona com Joca. 
Regina demite Luana. Rômulo convida Pat para jantar, 
e Moa fica irritado. Leonardo se aconselha com Jéssica. 
Ítalo mostra para Moa o que descobriu sobre Rômulo. 
Rômulo tenta persuadir Pat a deixar de ser dublê. 
Luana se encontra com Armandinho e reconhece o 
apartamento de Jonathan. Jarbas confessa a Ítalo que 
está interessado em Margareth. Duarte e Andréa trocam 
implicâncias na padaria de Milton. Pat confidencia a Lou 
que Sossô não é filha biológica de Alfredo. Jéssica depõe 
sobre Bob Wright para Marcela e Paulo. 

QUINTA - 22/12: Capítulo 178
Clarice tem uma ideia para conseguir despistar o 
esquema de segurança de Ítalo e combina com Luana. 
Martha enfrenta Danilo. Moa e Pat se preparam para 
uma ação perigosa. Gustavo revela o conteúdo de seu 
depoimento, e Duarte se emociona. Pat decide pedir 
para Alfredo fazer um exame de DNA, antes de falar com 
Moa sobre Sossô. Clarice, vestida como Anita, vai com 
Luana ao bar onde haverá o encontro com Armandinho. 
Dalva tenta convencer Anita a sair com ela. Luana pega 
as chaves do apartamento de Jonathan na bolsa de 
Armandinho e entrega para Clarice. Pat e Rico percebem 
uma mudança no comportamento de Moa. Clarice 
procura por seus documentos na casa de Jonathan. 

SEXTA - 23/12: Capítulo 179
Pat pensa em contar sobre Sossô para Moa, mas 
acaba desistindo. Danilo decide ajudar Berimbau 
a se esconder. Regina usa Dagmar para falar com 
Leonardo. Clarice seduz Ítalo. Martha teme que Danilo 
acabe com a reputação da SG. Regina se enfurece ao 
saber que Leonardo tirou o nome dele da escritura do 
apartamento em que mora. Pat se surpreende ao ver 
seu rosto em uma propaganda na rua. Rômulo chama 
Moa para conversar. Pat pede para Alfredo almoçar 
com ela e os filhos. Ítalo confessa para Armandinho 
que Clarice é o seu grande amor, mas que não pode 
ficar com ela. Alfredo concorda em fazer um exame de 
DNA. Rômulo tenta persuadir Moa a convencer Pat a 
mudar de carreira. 

SÁBADO - 24/12:  Capítulo 180
Danilo avisa a Berimbau que pode precisar dele para 
outro serviço. Pat não sabe o que responder para Moa 
sobre a nova carreira que Rômulo quer para ela. Andréa 
reclama de Duarte para Olívia. Lou conta para Rico sobre 
a discussão com Renan. Pat e Moa pensam em fazer 
uma festa de Natal na Coragem.com. Leonardo decide 
revelar toda a verdade sobre a noite do atentado contra 
Clarice, e deixa Marcela e Paulo surpresos. Anita termina 
o namoro com Ítalo. Chega o dia da festa na Coragem.
com. Rebeca vai para a festa com Célia e Fernanda. 
Armandinho apresenta Luana para os convidados. Milton 
sugere que Olívia se entenda com Nadir. 

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20

MODO DE PREPARO:

INGREDIENTES:

PANETONE SALGADO 
DE PRESUNTO E QUEIJO

MASSA
2 ovos grandes
2 gemas de ovos
1 colher de sopa margarina 
sem sal
500 g farinha de trigo
1 sachê fermento biológi-
co seco
1 colher de sopa açúcar 
refinado
1 colher de sopa sal
40 ml de azeite
1 colher de sopa emulsifi-
cante para sorvete

1 xícara de chá água
1/2 colher de café antimo-
fo opcional

RECHEIO
300 g de presunto em 
cubos
300 g de muçarela em 
cubos
cheiro verde picado
2 xícaras de chá azeitonas 
picadas
Orégano a gosto

MASSA
Bata todos os ingredientes na batedeira com o gancho de 
massas pesadas até atingir o ponto de véu.
Cubra a massa com plástico filme e deixe descansar por 
40 minutos.
Reserve.
RECHEIO
Misture todos os ingredientes e incorporar muito bem na 
massa
Divida em duas porções, faça uma bola, coloque dentro da 
forma de panetone e deixe crescer até dobrar de volume.
Asse em forno médio pré-aquecido a 180 °C ou até dourar 
(+- 40 minutos de forno).

SEGUNDA - 19/12: Capítulo 61
Helô avisa a Brisa que Oto pode ser preso. 
Laís e Monteiro desabafam com Joel, 
dizendo que Theo não deixa o computador. 
Chiara e Ari seguem Guerra para observar 
a moça com quem o empresário vai se 
encontrar. Silene consegue sensibilizar 
Guerra. Guida convida Sara para entrar em 
sua casa, ao observar a moça perguntando 
a Moretti por Débora. Guida dá o telefone 
de Leonor para Sara. Guerra avisa a Ari 
que precisará da ajuda do arquiteto para 
defender a aquisição dos casarões. Cidália 
critica Guerra por ter dado dinheiro a Silene. 

TERÇA - 20/12: Capítulo 62
Yone e Helô comentam sobre a possibilidade 
de Moretti  ser impactado com as 
declarações de Brisa ao juiz. Oto conta a 
Vandami que conseguiu emprego. A pedido 
de Dante, Oto descobre que o barulho na 
mensagem de Débora é um som de batida 
de carro. Brisa diz a Flora que não conseguiu 
se lembrar do sobrenome de Oto ao ser 
questionada pelo juiz. Monteiro se oferece 
para arrumar um estagiário que possa 
ajudar Dante na procura de informações 
sobre Débora. Oto pede a Juliana o nome 
do Juiz para dar seu depoimento e não 
prejudicar Brisa. 

QUARTA - 21/12: Capítulo 63
Oto convence Brisa a informar à advogada 
que concorda com seu depoimento para o 
Juiz. Moretti conta a Stenio que é possível 
que ele tenha um filho. Isa conta à família 
que Theo ganha dinheiro com jogo de 
computador. Cidália avisa a Guerra que a 
licitação dos casarões foi aberta, e revela 
ao empresário que acha Ari perigoso. Talita 
fica chocada ao saber que Ari apoiará o 
projeto dos casarões de Guerra. Brisa avisa 
a Oto que o Juiz marcou a audiência com ele. 
Oto pede a seu amigo piloto que ampare 
Brisa, caso ele venha a ser preso. 

QUINTA - 22/12: Capítulo 64
Cidália diz a Guerra que Dante e Sara não 
fizeram nenhuma ligação entre Chiara e o 
filho que Débora esperava. Oto agradece 
a Stenio por ter contratado seus serviços. 
Stenio avisa a Moretti que espera que ele dê 
boas referências de Oto ao Juiz, para o bem 
do próprio cliente. Oto segue as instruções 
dadas por Stenio para contar a história da 
prisão de Brisa. Juliana e Flora avisam para 
Brisa que o Juiz garantiu que irá liberar a 
visita assistida. Theo não gosta da decisão 
dos pais de estipularem horários para o 
filho usar o computador. 

SEXTA - 23/12: Capítulo 65
Marineide aconselha Brisa a conter a raiva, 
em prol de Tonho. Ari verifica que está 
tudo bem com Tonho e dispensa a polícia. 
Caíque reage à pergunta de Oto sobre sua 
sexualidade. Nunes sente dificuldade em 
se locomover, ao ter que usar a cadeira 
de rodas por conta de um tombo. Guida 
convida Sara para passar o Natal em sua 
casa. Dante alerta Sara para tomar cuidado 
com Moretti. Juliana se depara com Nunes 
na cadeira de rodas. Ari fica sabendo que o 
Juiz retirou a visita assistida e concedeu 
metade do Natal com Tonho para Brisa. 

SÁBADO - 24/12:  Capítulo 66
Brisa manda por Dina uma pasta com as 
provas da participação de Ari na campanha 
contra Guerra. Ari não consegue assumir 
para Dante seu apoio a Guerra no projeto 
dos casarões. Chiara e Dina comentam 
entre si sobre a mudança de Ari. Juliana 
ensina Nunes a se movimentar na cadeira 
de rodas. Caíque aceita o convite de Leonor 
para passar o Natal na casa de Cotinha. 
Guerra mostra a Cidália o material que 
Brisa lhe mandou e conclui que Ari tinha 
uma obsessão em derrubá-lo. 
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